



和泊町立和泊中学校 TEL 0997-92-0030
 学校だより 9月号 FAX 0997-92-1141
 令和3年 9月22日 HP 和泊中学校で検索

できない理由を数えるな できることに最大限努力せよ

校長 山端 達雄

5日(日)に行われましたPTA作業では、多くの保護者の皆様にご協力いただきました。環境が素晴らしく整備され、生徒たちが気持ち良く生活できます。心よりお礼申し上げます。ありがとうございました。

19日(日)に開催しました第74回体育大会は、生徒たちが一生懸命に頑張り、各競技、応援、集団演技等で素晴らしい活躍・姿を見せてくれました。また、「エラブ百合の花」の演舞では、「踊り」を徳愛子先生が、「三線」、「歌」を学習支援員の石原先生が指導してくださり生徒たちで行いました。感動的で素晴らしい踊り、試みだったと感じています。生徒の皆さんは、体育大会で見せてくれた頑張り在今后の学校生活でも見せてもらいたいと思います。

さて、二学期に向け始業式では、生徒一人一人に「夢」・「目標」を持って頑張ってもらいたいと願いを込め、次のような話をしました。(一部抜粋)

夏休み期間にオリンピックが開催されました。27個の金メダルをはじめ、58個のメダルを獲得した、日本選手の活躍が目立ちましたが、メダルを獲得した選手・チームだけでなく、各種目で活躍する全ての選手たちの姿は、清々しく、崇高で、心が大きく動かされました。オリンピックの競技をとおして、私たちに、目標をもって頑張ることの大切さ、素晴らしさ、挫けない心の強さ、そして人に感謝する心を教えてくれたと思います。6月の弁論大会で3年生の名越美翔さんが、「スポーツの力」という発表をしてくれましたが、まさに、「スポーツの力」を感じたオリンピックでした。

また、パラリンピックも開催されました。ハンディがありながらも、懸命に競技する姿に、凄いなと驚きを覚えながら見ていました。このパラリンピックに関してこんな話があります。「パラリンピックの父」と呼ばれるロードウィヒ・グットマン博士という方がいます。このグッドマン博士は、次のような言葉をかけ障害を持った方々を励まし、勇気づけたそうです。その言葉とは、「失ったものを数えるな 残されたものを最大限生かせ」

パラリンピックの選手たちは、「物事を前向きに考え、あきらめずに努力すれば、不可能と思われるような、色々なことができるんだ。」ということを私たちに、生で見せ、教えてくれていると思います。

和泊中の生徒は、門礼をしっかりする、気持ちの良い挨拶ができるなど礼儀正しいところであったり、部活動など一生懸命に頑張ったり、良いところ、どこの学校にも負けない素晴らしいところがたくさんあります。しかし、学力をしっかり身に付ける、勉強を頑張ることが課題だと思っています。「和泊中の生徒はまだまだできる。」私はそう感じています。勉強もスポーツ・文化活動も頑張る「日本一の学校」であってほしいと思います。

「できない理由を数えるな できることに最大限努力せよ」心が負けそうな時、自分を奮い立たせてください。

体育大会や文化祭など大きな行事もある、この二学期、「夢」や「目標」を持って充実した生活を過ごしてください。主役は皆さん一人一人です。

入賞おめでとう！

【理科に関する研究記録展町審査会】

特選

永野 乙寧(1年)
市来 環(1年) 東 宏樹(2年)

入選

1年 今井 心春・今井 響
和田 貴啓・和田 新
阿部 柚月・清水 羅衣沙
前田 早千香・前田 悠伍
松瀬 真甫・安田 咲彩、大田 紗愛
2年 寺原 倅陽・東 大介
町田 裕一・三島 結佳
河合 秀成・中野 恩
奥 あいみ

【町作文審査会】

特選

1年 市来 環・平山 一花
2年 東 大介・東 宏樹・吉田 七星
3年 名越 美翔・福島 小春・川上楓恋

入選

1年 川添 姫羅・弘野 莉都
2年 田代 和花 3年 新納 夏姫

【読書感想文コンクール】

特選

1年 町田 心春 2年 前田 愛歌 3年 本部 しおり

入選

1年 竹田 愛海・作田 優夏・和田 陽菜
2年 林 永遠 3年 東 ことみ

燃えた！第74回体育大会



絆と友情のバトン 今ここに感動あれ

9月19日(日)、第74回体育大会を開催しました。荒天のため1週間延期、コロナ対策でプログラム短縮、午前中開催、参観者制限など例年とは違う大会でしたが、その中で、生徒たちは3年生を中心にすばらしい体育大会を作り上げました。男子の力強いエッサッサ。女子のしなやかさを感じるダイナミック琉球。意地をぶつけ合いバトンをつないだりレー。また、全校生徒で踊るえらぶ百合の花は、生徒たちの三味線演奏と歌で行いました。どの種目も見応えがあるものでした。保護者、大きな声援ありがとうございました。

- 集団行動をするときに何が大切なのか、普段あまり考えないようなことを深く考えることができ、また、行動することによってどうなるか実際にすることができました。
- 中学校最後の体育大会で、時には学級がしっかりまとまるか心配でしたが、当日はクラスが一丸となって戦いました。みんな笑顔で終えることができたのでいい思い出となりました。
- 自分の役員の仕事を一生懸命にすることができました。準備運動の時は、手をきれいに伸ばしたり、ひざをしっかり曲げることを意識しました。

働く意義を学ぶ 職場体験



9月16～17日の2日間、3年生が職場体験学習を行いました。島内の20ヶ所の事業所で全員が貴重な体験をすることができました。働く体験を通して、一回り成長することができました。事業所の方々にはお世話になり感謝いたします。

- 普段大人が毎日している仕事の大変さがとてもよく分かった。ベトナムメイクがとてもきつかったけどとても良い経験になりました。
- 初めての体験ばかりで大変だったけど、保育園の先生たちの指示を聞いて、自分から積極的に動けたのでよかった。子供たちと一緒に遊ぶのが楽しかった。

10月行事

日曜	主な行事
2土	第2回英語検定14:00～
6水	地区指定公開研究会(本校)
7木	文化祭練習・PTA理事会
8金	文化祭練習
13水	生徒会立会演説会・選挙
14木	中間テスト・文化祭練習
15金	中間テスト・文化祭練習
19火	生徒朝会・生徒会専門部会
21木	文化祭練習
22金	文化祭練習
26火	生徒朝会・文化祭ハル
28木	文化祭準備
29金	第74回文化祭